

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian diatas bahwa, ” Komunikasi Interpersonal Antara Orang Tua dan Anak Usia Dini Dalam Mengedukasi Pada Tayangan Youtube *HAPPY TREE FRIENDS* Di Kecamatan Mustikajaya Kota Bekasi” dapat disimpulkan sebagai berikut:

Para Orang tua di kecamatan mustika jaya kota bekasi melakukan komunikasi interpersonal secara terbuka dengan para anaknya, dengan keterbukaan orang tua dapat mengetahui apa saja yang anak lakukan, rasa empati juga harus di lakukan orang tua terhadap anaknya, karena ketika seorang anak tidak memiliki rasa empati yang dikhawatirkan anak tersebut akan cuek atau tidak peduli kepada sesama. Selain itu juga dukungan orang tua untuk anak sangat lah penting untuk kehidupan anak, tanpa adanya dukungan dari orang tua anak tidak akan bisa melakukan apa-apa, tetapi orang tua juga harus tetap mengawasi perkembangan anaknya. Kasih sayang orang tua terhadap anak sangat lah penting untuk tumbuh kembang anak, kurangnya kasih sayang akan berpengaruh pada tumbuh kembang anak kedepannya, dengan kasih sayang orang tua dapat memberi pemahama kepada anak tentang mana yang baik untuk ditonton atau tiru dan mana yang tidak. Tentunya rasa positif juga perlu dilakukan orang tua kepada anaknya, orang tua juga harus bisa memberikan hal-hal positif kepada anak, setiap hal positif yang dilakukan orang tua kan menjadi contoh pada anaknya.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut adapun saran dari peneliti ini. Pentingnya peran orang tua dalam pengawasan anak usia dini, karena dijamin sekarang orang tua lebih banyak membiarkan anaknya asik dengan *handphone* agar tidak mengganggu aktifitas orantuanya. Orang tua harus lebih perhatian kepada anak jangan sampai anak tersebut merasa kurangnya perhatian dari orang tua nya. Orang tua juga harus bisa membatasi atau membuat jadwal dari jam berapa anak menonton youtube atau

bermain *handphone* supaya anak masih bisa belajar dan tidak sibuk dengan dunianya sendiri. Perbanyak waktu mengobrol kepada anak agar orang tua tau apa yang anak lakukan sehari-harinya.



